



TIENE 14 HIJOS POR FERTILIZACION IN VITRO QUE NO PUEDE MANTENER

Se dio a conocer al dar a luz 8 bebés, cuando ya tenía 6 por el mismo método. Desesperada por dinero grabó un video pornográfico, realizó un baile exótico en un centro para caballeros y pidió plata por internet. Ahora grabó un disco y se subasta en la web, aclarando que tiene 14 años de no tener sexo ya que sus retoños han sido concebidos de forma artificial...

IV PARTE

RECOPIILACIÓN: XINIA ROJAS
xrojas@diarioextra.com

PIDE DONACIONES POR INTERNET

Leugo de todo lo leído hasta hoy, no era extraño que Nadya negociara la venta de entrevistas y la imagen de sus bebés. No obstante, la mayoría de ofertas y proyectos no se concretaron y se ha visto obligada a recurrir a fuertes medidas como realizar una venta de garaje y aceptar posar desnuda, entre otras cosas. "Me siento avergonzada", sostuvo.

Para comenzar, mediante una página web solicitó donaciones para su gran familia, dos semanas y media después del espectacular nacimiento, pero conforme pasó el tiempo y la expectación bajó los donativos también disminuyeron.

"Agradecemos los donativos y las felicitaciones que hemos recibido de todo el mundo", afirmaba fotos de los seis niños y dos niñas con la mujer, presentándose como "orgullosa madre de 14".

Los bebés están "todos sanos y cada día se vuelven más fuertes", escribió. Quienes visiten la página encontrarán un link a una cuenta para donaciones y una dirección para enviar regalos.

Los portavoces en ningún momento hicieron aclaraciones sobre donaciones ya recibidas. Solamen-

te indicaron tener ofertas de ropa de bebé y muebles.

"Recibimos tantos llamados y cartas", dijo a la revista "People". "Es bonito que tanta gente abra sus armarios y su corazón".

También recibía 500 dólares en bonos de alimentos y dinero por tres de sus hijos -de los seis que ya tenía- que son discapacitados.

Según varias fuentes, esperaba obtener unos dos millones de dólares de los medios. Además de patrocinios para sacarlos adelante y de paso aprovechar el tirón para lanzar su carrera como experta en cuidados infantiles, apareciendo en la televisión americana mostrando al mundo lo que es un día normal en la vida de una familia con 15 miembros.

MAÑANA NADYA SE DECLARA EN QUIEBRA Y SE ACOGE AL CAPÍTULO 7 DE LA LEY DE BANCARROTAS DE EE.UU. PARA OBTENER PROTECCIÓN LEGAL FRENTE A SUS ACREEDORES Y «EMPEZAR DE CERO».

Durante la entrevista con Oprah Winfrey, ésta le preguntó sobre las fotografías en las que aparece con un bikini color piel y desnuda de la cintura para arriba.

A lo que Nadya respondió que lo hizo "por 14 bocas hambrientas", "tengo que alimentar a mis hijos".

Confesó que debe pagar tres niñeras que cuidan a los niños

que ella mantiene y que en conjunto gasta unos mil dólares al mes, ya que debe comprar cada semana 20 garrafas de leche de 3,7 litros cada una, 21 docenas de huevos y 35 hogazas de pan.

SIN ACUERDOS

Entre sus intentos, la prolífica madre firmó un contrato con la productora británica Eyeworks para "documentar" en un "reality show"



Nadya asegura que posó semidesnuda "por las 14 bocas hambrientas que debe alimentar". (SEP)

la vida de sus hijos hasta que cumplieran 18 años.

En declaraciones a la revista People, el abogado de Suleman, calificó el programa de "cuasirrealidad", precisando que las cámaras no estarían en la casa las veinticuatro horas del día, sino que documentarán sólo los momentos más importantes, como los cumpleaños de los niños.

Suleman, supuestamente también logró llegar a un acuerdo editorial para escribir su autobiografía y aseguró que no deseaba que el programa consistiera en una grabación constante porque "sentiría que se está aprovechando de sus hijos"... Eyeworks emitirá primero el programa en Gran Bretaña, y en caso de funcionar, buscaría un acuerdo con una cadena estadounidense.

El rumor de que los niños de Suleman se convertirían en protagonistas de telerrealidad empezó a circular a mediados de abril 2009, cuando ella misma lo difundió en una entrevista a la revista "Life & Style". Sin embargo, el portavoz de la productora rechazó entonces que existiera un acuerdo definitivo.

Así, pese a haber protagonizado una de las mayores polémicas sobre la reproducción asistida en Estados Unidos y a ser una fuente inagotable de noticias, Suleman ha tenido problemas para encontrar una compañía dispuesta a producir el "reality show".

Un ejemplo es el de la cadena TLC, que aunque ha emitido



Lo suyos son los ocellizos que más han sobrevivido en el mundo. (SEP)

programas sobre familias numerosas, estuvo a punto de firmar un acuerdo con Suleman, pero se echó atrás después de conocerla en persona.

DIFÍCIL TAREA

La famosa madre asegura que cuidar a sus hijos, especialmente a los ocho menores, no es para nada fácil, algo que todos ya imaginamos.

Usando la frase en inglés, aseguró que no es 'a piece of cake', como comúnmente se dice a algo que es fácil de hacer o de conseguir, sino que la crianza es más

en realidad 'a piece of poop', (un pedazo de caca)...

Dice ahora que ella no sabía que iba a tener 8 hijos más, que esa no era su intención y que no leyó atentamente los documentos en los que el médico aclaraba las consecuencias de un embarazo múltiple. Pero insiste en que nunca pensó en abortar a ninguno de los fetos.

En el 2011, también fue noticia cuando varios medios reportaron que había dicho en una entrevista que odiaba a sus hijos y que se encerraba en el baño a llorar porque no podía con todos ellos, lo que ella niega rotundamente...



Después de posar en bikini, parece que la mamá múltiple se dio cuenta que el desnudo paga más... (SEP)